



## Entrevista con Selene Flores / Felipe Macías (Diputado-PAN)



Sobre la búsqueda de Morena de blindar las reformas del presidente Andrés Manuel López Obrador, en las que se planean cambios en las resoluciones de la SCJN, señaló: “En la Comisión de Justicia, que yo presido, no vamos a permitir nunca que se procesen iniciativas flagrantemente inconstitucionales. Esa es la obligación de la Comisión de Justicia, velar por el respeto a la Constitución. Debido a la negativa que en la comisión manifestamos para que se dictamine esta iniciativa de ley, que carece de técnica legislativa y carece de fundamentación, pues ahora Morena pretende, con sus aliados, el Partido del Trabajo y el Partido Verde, por vía de sus secretarios, convocar de manera ilegal a la Comisión de Justicia para obtener de ahí el dictamen redactado por ellos mismos y que así suba al Pleno. Lo que decimos con toda claridad es que desconocemos esta convocatoria. Es una vez más la intentona de Morena por darle vuelta a la ley”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2579?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2579&authkey=!ANJ0z1Djco7qWkw&ithint=video&e=IOAm26>